
 

 

 

 

 

              「 吉賀高校の新しい生活様式 」             校長 渡部 敏郎 

  梅雨が明け今夏も暑い日々が続いています。学校でのマスク生活も、エアコンの冷気に 

助けられなんとか送ることができています。本来なら夏休みを迎える７月下旬に期末試験を

行い、その後延期していた球技大会、そして月末の31日に1学期の終業式を行う予定です。

また新たな取り組みとして、中学生対象の学校説明会にはオンラインコースを設定したり、

保護者面談にもオンライン対応を準備しています。いずれも吉賀高校としては初めてのこと

ばかりですが、各教職員の強みを活かしながら、例年に後れをとらぬよう学校生活を進めています。 

 

 

 

 7月6日（月）に3年生対象の進路ガイダンスを行いました。これは、生徒たちの進路について情報を提供

して、今後の進路決定の手助けにしてもらうという目的で開催したものです。「株式会社 さんぽう」を通し

て５つの大学と５つの専門学校に来ていただき、当日は教育・保育・看護・経済や公務員などの分野と就職

に関するブースを設けて、2回の説明を聞くことが出来ました。中にはオンラインで説明をしていただいた 

大学もありました。生徒たちは、それぞれの選んだ分野に関する説明をメモを取りながら熱心に聞き、自分

たちの進路について真摯に向き合っていました。 

 

 

 

 

 

 

 

保育・芸術・大学進学講座     リハビリ              事務・公務員             地域創生 

 

 

 

 

 

 

 

 

     看 護                    就 職               バイオ系                経 済 

 

 

 

 7月22日（水）に、中学3年生を対象として本校の良さを知ってもらうための「体

験授業」兼「オープンスクール」を実施しました。今年度は町外・県外中学生に向け

て「オンライン」による対応も行いました。当日の時程は下記のとおりです。 

 ① 日程の説明     ④ 体験授業（国語・英語・数学・体育） 

 ② 学校長挨拶     ⑤ 部活動見学 

 ③ 生徒による学校紹介     ⑥ 吉賀町の支援、公設塾の説明 

＜体験授業の内容＞ 

 ◇ 国語：「表現活動」 

 ◇ 英語：「コミュニケーション活動」 

 ◇ 数学：「規則性をつかもう ～数学的な見方によって変わる世界～ 」 

 ◇ 体育：「体育理論」 
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「体験入学」兼「オープンスクール」の概要 
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6月18日（木）に生徒総会と立会演説会が行われ、新しい生徒会の会長と副会長に立候補した生徒たちが

全校生徒の前でそれぞれの公約を自分の言葉でしっかりと伝えました。その結果、7月9日（木）の生徒総会

をもって正式に新しい生徒会の役員が決定しました。今後は、下記のメンバーで吉賀高校をより良くしてい

くために活動していきますので、よろしくお願いします。 

 

 

 

 
 

 

○ 新生徒会長 明渡 遼平 さん 

 このたび生徒会長になりました、明渡遼平です。今、コロナの影響で学校の行事や授業が

遅れたりなくなったりしています。このような状況の中でも、よりよい学校生活にしていこ

うと努力していきます。みなさん！コロナに負けないように頑張っていきましょう！おー！

P.S.私の誕生日はコロナによってつぶされました... 

○ 新生徒会副会長 岡本 ひなた さん 

 今年度、生徒会副会長に就任しました岡本ひなたです。私の公約は「他校とのつながり、

生徒同士のつながりを作る」です。この公約を達成するための活動と学校を運営する活動を

生徒会全員で一生懸命頑張ります。新型コロナウイルスの影響で出来ることが少なくなって

いますが、その中で出来ることに尽力します。 

○ 旧生徒会長 野城 琢人 さん 

 私はこの一年間「励
れい

輪
わ

」というスローガンを掲げて活動をしてきました。生徒会の活動

として何か大きなことを成し遂げたというわけではありませんが、一生懸命自分のするべ

きことをしてきたつもりです。また、その中で様々な経験をさせていただきました。この

一年間は本当にみなさんに支えられてきたと思っていて、とても感謝しています。 

本当にありがとうございました。 

 

 

  

新型コロナ感染症の影響により、例年より２ヶ月以上遅れましたが、 

６月２５日（木）に生徒たちは身体測定とスポーツテストを行いました。

生徒たちは、現在の自分の身体の状態を知り、今後どのようにしていく

と良いのかを考えました。長い休業期間により、体力が落ちてしまって

いる生徒も多かったのかもしれません。そのような環境でも、昨年より

もよい記録を出そうと、皆必死に取り組んでいました。記録用紙の得点

表を確認しながら、自分の総合評価を計算している生徒もいました。 

よい結果が返ってくるといいと思います。 

   

新旧生徒会執行部の役員交代
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